

## Viele Gratulanten am Wahlabend



Sichtlich gerührt und leicht Grippe geschädigt bedankte sich Bürgermeister Hans-Dieter Schneider bei allen Mitstreitern, allen voran aber seiner Familie, die doch viele zeitliche Entbehrungen in Kauf nehmen mussten und müssen. Gratulanten von Schifferstadt wie die Bürgermeister-Kollegin Ilona Volk und Parteifreunde aus Limburgerhof sowie Altbürgermeister Ewald Ledig oder 1. Kreisbeigeordneter Konrad Heller u.a. waren begeistert hinsichtlich des grandiosen Ergebnisses von 94,92 Prozent. Natürlich dankte er auch allen Wählern für das große Vertrauen, das sie ihm entgegengebracht haben.

*(Amtsblatt vom 05. März 2015)*



